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令和元年第３回長万部町議会臨時会（第１日目）

◎招集年月日 令和元年 ７月１８日（木）

◎招集の場所 長万部町役場 議場

◎開 議 日 時 令和元年 ７月１８日（木） 午前１０時００分

◎応 招 議 員（１０名）

１番 村 川 毅 ６番 橋 本 收 司

２番 辻 紀 樹 ７番 高 森 功 治

３番 高 橋 克 英 ８番 北 川 佳 嗣

４番 大 谷 敏 弥 ９番 柏 倉 恵里子

５番 長 﨑 厚 10番 辻 義 雄

◎不応招議員 なし

◎出 席 議 員 応招議員に同じ

◎欠 席 議 員 不応招議員に同じ

◎地方自治法第１２１条の規定により説明のため出席した者の職氏名

町 長 木 幡 正 志 新 幹 線 推 進 課 長 岸 上 尚 生

副 町 長 佐 藤 英 代 保 健 福 祉 課 長 岡 部 忠

総 務 課 長 本 前 武 広 産 業 振 興 課 長 對 馬 政 宏

まちづくり推進課長 加 藤 慶 一

◎本会議に職務のため出席した者の職氏名

議 会 事 務 局 長 豊 嶋 慎 一

議 事 係 工 藤 大 智
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◎議事日程

日程第１ 会議録署名議員の指名

日程第２ 会期の決定

日程第３ 議案第１号 令和元年度長万部町一般会計補正予算（第３号）



- 3 -

◎開会・開議宣告・議事日程

１０時００分 開会

○議長（辻義雄） ただいまの出席議員は１０名であります。定足数に達しておりますので、これ

より令和元年第３回長万部町議会臨時会を開会いたします。

直ちに本日の会議を開きます。

本日の議事日程はあらかじめお手元に配付したとおりであります。

◎諸般の報告

○議長（辻義雄） 諸般の報告を事務局長からいたします。

豊嶋事務局長。

○議会事務局長（豊嶋慎一） 諸般の報告をいたします。

令和元年第２回定例会において可決されました、２０２０年度地方財政の充実・強化を求める意

見書、２０１９年度北海道最低賃金改正等に関する意見書、新たな過疎対策法の制定に関する意見

書の３件の意見書につきましては、令和元年６月１８日付をもって国会および内閣総理大臣ほか関

係大臣にそれぞれ送付いたしました。

次に、監査委員から５月分の出納検査報告書が、また、山越郡衛生処理組合議会議員からは会議

結果報告書が提出されましたので、それぞれお手元に配付いたしました。

次に、本臨時会の議案等の説明のため、あらかじめ町長および委任または委託を受けた説明員の

出席を求めております。以上であります。

○議長（辻義雄） 以上で諸般の報告を終わります。

◎会議録署名議員の指名

○議長（辻義雄） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。

会議録署名議員は、会議規則第１２５条の規定により議長において３番高橋議員、７番高森議員

を指名いたします。

◎会期の決定

○議長（辻義雄） 日程第２、会期の決定の件を議題といたします。

お諮りいたします。本臨時会の会期は本日１日としたいと思いますがこれにご異議ありませんか。

〔「異議なし」の声あり〕

ご異議なしと認めます。

よって、会期は本日１日と決定いたしました。

◎議案第１号 令和元年度長万部町一般会計補正予算（第３号）
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○議長（辻義雄） 日程第３、議案第１号令和元年度長万部町一般会計補正予算（第３号）の件を

議題といたします。説明員に提案理由の説明を求めます。

本前総務課長。

○総務課長（本前武広） ただいま上程されました、議案第１号令和元年度長万部町一般会計補正

予算（第３号）について、その内容をご説明いたします。

今回の補正額は、歳入歳出にそれぞれ１,８０９万１,０００円を追加し、補正後の予算総額を４

９億７,１１８万８,０００円とするものであります。

内容は、補正予算書に添付しております概要により、歳出からご説明いたします。

民生費は１５０万円の追加であります。児童措置費、職員手当等７５万円の追加は時間外勤務手

当。旅費２万６,０００円の追加は普通旅費。需用費７２万４,０００円の追加は、内訳が消耗品費

が３５万円の追加、印刷費が３７万４,０００円の追加で、幼児教育・保育の無償化に伴う事務経

費の計上であります。

歳入では１４国庫支出金、民生費国庫補助金、子ども・子育て支援事業で３７０万円を計上いた

しました。なお、道補助金のうち２２０万円につきましては、本年６月の定例会において議決をい

ただきました、子ども・子育て支援システムの改修委託費用について、全額国庫補助対象となった

ものであります。

商工費は１,２４４万４,０００円の追加であります。商工振興費、役務費２４万６,０００円の

追加は通信費。委託料３９２万１,０００円の追加は、内訳がプレミアム付商品券システム業務委

託が３１０万円の追加、プレミアム付商品券販売等業務委託が８２万１,０００円の追加。負担金

・補助及び交付金８２７万７,０００円の追加はプレミアム付商品券事業補助で、本年１０月の消

費税増税に合わせて実施されるプレミアム付商品券の発行に係る関連費用の計上であります。

歳入では１４国庫支出金、商工費国庫補助金、プレミアム付商品券事業で、歳出同額の１,２４

４万４,０００円を計上いたしました。

土木費は４１４万７,０００円の追加であります。都市計画総務費、委託料４１４万７,０００円

の追加は移動等円滑化促進方針策定調査業務委託で、高齢者、障がい者等の移動等の円滑化の促進

に関する法律の一部改正に伴い、バリアフリー基本構想の策定前に、マスタープランの策定が必要

となったことから、追加計上するものであります。

歳入では１４国庫支出金、土木費国庫補助金、地域公共交通確保維持改善事業で１７６万円を計

上いたしました。

次に、歳入についてご説明いたします。ただいま歳出でご説明した分は省略させていただきます。

１８繰入金、財政調整基金繰入金は１８万７,０００円の追加で、今回の補正で不足する財源を

当基金から取崩し、収支の均衡を図るものであります。この基金取崩し後の当基金残高見込額は、

６億５,３５５万９,０００円となります。

以上がただいま上程されました、令和元年度長万部町一般会計補正予算（第３号）の内容であり

ます。よろしくご審議のほどお願いいたします。

○議長（辻義雄） これより質疑を行います。質疑は歳入歳出を一括して行います。３頁から４頁

です。ありませんか。

長﨑議員。

○議員（５番 長﨑厚） 商工費のプレミアム商品券の件なんですが、これは低所得者の消費税の

負担軽減ということで予算が付いてると思うんですが、これの配布の仕方、どのようなやり方をさ
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れるんでしょうか。

○議長（辻義雄） 對馬産業振興課長。

○産業振興課長（對馬政宏） 配布の部分については、申請書をこちらの方から送って、申請者が

申請をいただいて、それに対して引換券の、購入ができる引換券を本人にお渡しします。渡したそ

の引換券を持って、販売所の部分で、委託先が商工会等になると思うんですけども、商工会等が各

地域、大きな所に、町内以外も周りながら、それでそのときに購入していただいて、それを券を持

って皆さんが各商店で買っていただくというようなシステムを想定しております。以上です。

○議長（辻義雄） 長﨑議員。

○議員（５番 長﨑厚） 軽減される方々は、足、車とか交通手段にちょっと難がある方も多いと

思うんですけども。もっと簡単な方法で、その対象の人達に、配布するような格好は取れないもの

でしょうか。

○議長（辻義雄） 對馬産業振興課長。

○産業振興課長（對馬政宏） 確かに、高齢者の方が多く見られると思うんですが、一応販売の期

間がありますので、販売期間の部分については、ある程度長く、１０月から３月までぐらいまでの

期間で販売ができるということを考えると、一度は各地域の方で販売して、その後は町内に来てい

ただいたときに販売店で購入できるというような形で、ある程度の期間を設けながら販売するとい

うことを想定してますので、交通に難のある方というか、買いに来ることが大変な人方もいると思

うんですけども、その町に出てきたときに、買っていただくというようなことを想定しております。

○議長（辻義雄） 長﨑議員。

○議員（５番 長﨑厚） 地域の方でも販売、そういうようなものを考えてるということなんです

が、それは二股だとか静狩だとか国縫だとか、そういうとこに出向いてそういう機会を作ると。そ

ういうことでよろしいですか。

○議長（辻義雄） 對馬産業振興課長。

○産業振興課長（對馬政宏） 委託先との協議になるんですが、そういうような形で委託をしよう

ということで想定しております。

○議長（辻義雄） ほかにありませんか。

柏倉議員。

○議員（９番 柏倉恵里子） 今の質問の所で、プレミアム付商品券なんですけど、一応の流れの

スケジュール的なものを日程でちょっとお知らせください。

○議長（辻義雄） 對馬産業振興課長。

○産業振興課長（對馬政宏） 今後、税情報だとか住民票情報データを収集して、申請者に申請書

を送るのが９月、８月中には準備して、９月くらいから送付することを想定しております。販売に

ついては、消費税の値上げになります１０月１日から販売できるような体制を行いたいということ

で、準備を進めているところでございます。

○議長（辻義雄） いいですか。ほかにありませんか。

高森議員。

○議員（７番 高森功治） 今と同じ所なんですけども、大体何世帯くらいが長万部は対象になり

ますか。

○議長（辻義雄） 對馬産業振興課長。

○産業振興課長（對馬政宏） 世帯数というか、全体では１,６００人くらいが最大対象になるの
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ではないかというふうに想定しております。

○議長（辻義雄） ほかにありませんか。

〔「なし」の声あり〕

これをもって質疑を終わります。

討論ありますか。

〔「なし」の声あり〕

討論を終わります。

これより直ちに本案を採決いたします。

お諮りいたします。本案は原案のとおり可決することにご異議ありませんか。

〔「異議なし」の声あり〕

ご異議なしと認めます。

よって、本案は原案のとおり可決することに決定いたしました。

◎閉会宣告

○議長（辻義雄） 以上をもって、本臨時会に付議された案件の審議は全て終了いたしました。

これにて令和元年第３回長万部町議会臨時会を閉会いたします。どうもご苦労様でした。

１０時１１分 閉会


